



... et vous, comment imaginez-vous Poitiers en 2084?

publié le 31/03/2017

EPI 4ème "Poitiers 2084" (Arts plastiques)

Les élèves de 4ème ont réfléchi à l'architecture de Poitiers dans le futur, en cours d'Histoire-Géographie ainsi qu'en cours d'Arts Plastiques. En Arts plastiques, le but de notre travail était de créer une **séquence** (*Série d'éléments hiérarchisés et ordonnés chronologiquement, succession de plans d'un film, constituant un ensemble signifiant de 2 à 3 images*) en se projetant dans 20 ans, 40 ans, 60 ans. Les élèves de 4èmes devaient aussi réinvestir leurs connaissances de la technique de la perspective conique. Nous nous sommes aussi inspiré du travail de l'artiste Alain Bublex et de ses photos retouchées.

Portfolio

